

---

# Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

---

Julio, 2023



Presidente Abinader supervisa construcción Hospital Pedro María,  
San Pedro de Macorís



*El cambio avanza en San Pedro de Macorís*

**San Pedro de Macorís.** – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, acompañó al presidente Luis Abinader en la supervisión del Hospital Pedro María Santana, de Los Llanos, una obra sanitaria en proceso de construcción que próximamente llevará servicios de salud con calidad a nuestra gente de la región Este.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**02 julio, 2023**



## Director SNS participa programa Hoy Mismo (Canal 9)



**Santo Domingo.** - El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, expresó en el programa Hoy Mismo (Canal 9), que todos los indicadores de producción de servicios en los centros de la Red Pública se han incrementado de forma considerable, entre los que se incluyen pruebas de laboratorio, imágenes, consultas y procedimientos quirúrgicos, entre otros.

En ese sentido, recalcó que solo en el ámbito de la atención primaria se realizan mensualmente unas 400 mil consultas, 40 mil visitas domiciliarias y 15 mil procedimientos odontológicos.

El doctor Lama agregó que hacen esfuerzos extraordinarios para fortalecer la atención en salud mental con nuevas Unidades de Intervención en Crisis, para lo que es vital dirigir las especializaciones médicas a las áreas donde más se necesitan.

El titular del SNS también informó que se continúan dotando los centros con equipos de última generación y este lunes entrará en funcionamiento una moderna una cámara hiperbárica en el Hospital Ney Arias Lora.

**Dirección de Comunicaciones SNS**

**03 julio, 2023**



## Hospital Ney Arias Lora inaugura Unidad de Terapia Hiperbárica



**Santo Domingo.** – Con la presencia del titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, el Hospital Traumatológico Universitario Docente Doctor Ney Arias Lora inauguró este lunes la Unidad de Terapia Hiperbárica, en beneficio de los más de 500 mil habitantes de Santo Domingo Norte.

La unidad cuenta con un moderno equipo de cámara hiperbárica, el cual ayudará a una mayor eficacia en la recuperación de los tejidos dañados, mejorando el edema, inflamación y proceso de cicatrización, tanto en lesiones de ligamentos, tendones y músculos, en fracturas.

El doctor Mario Lama expresó que hay un compromiso país para que la población dominicana pueda recibir las mejores atenciones en toda la Red Pública, por lo que en esta ocasión se siguen fortaleciendo los servicios en el Ney Arias Lora, institución que el titular del SNS reconoció, se ha convertido en un hospital de vanguardia, completamente tecnificado, con un equipo de recursos humanos, motivado y siempre entregado a dar servicios de calidad.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**03 julio, 2023**



## Director SNS participa en reunión del Gabinete de Salud



**Santo Domingo.** – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, participó en la reunión de seguimiento del Gabinete de Salud, donde se abordaron los principales temas de Salud del país, donde el doctor Daniel Rivera, ministro de Salud Pública, rindió un informe sobre su visita al CDC de Atlanta, invitado por la Embajada Norteamericana en el país, para analizar temas como VIH, malaria, cólera y otras enfermedades sanitarias.

**Dirección de Comunicaciones SNS**

**05 julio, 2023**



## Gobierno entrega 25 camionetas para fortalecer supervisión y atención extrahospitalaria



**Santo Domingo.** El Gobierno de la República Dominicana entregó este martes 25 camionetas JAC 2024, a la Dirección de Servicios de Atención a Emergencias Extrahospitalarias (DAEH), para fortalecer la supervisión y atención de estos servicios.

Los vehículos fueron comprados a través del Servicio Nacional de Salud (SNS), valorados en 52.5 millones de pesos, con tres años de garantía y mantenimiento.

En la entrega, el titular del SNS, Mario Lama, manifestó que es una satisfacción colaborar a través del Presupuesto Nacional, con las compras de las camionetas en el fortalecimiento de la DAEH, «Gerencia de suma importancia comandada por el general retirado Juan Manuel Méndez, quien está haciendo un extraordinario esfuerzo para fortificar estos servicios, junto al coronel Randolpho Rijo. Ya los resultados están presentes, se puede apreciar una mejoría significativa, así que hoy es un paso más de avance de esta dirección y gestión».

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**05 julio, 2023**



Vicepresidenta entrega ampliada Emergencia y remozamiento  
Hospital Ángel Concepción Lajara, en Tenares



**Hermanas Mirabal.** –La vicepresidenta Raquel Peña entregó este viernes la ampliada Emergencia y remozamiento del Hospital Municipal Ángel Concepción Lajara, en Tenares, bajo la responsabilidad del Servicio Nacional de Salud (SNS).

En esta ocasión, los trabajos de remozamiento impactarán a más de 30 mil personas con una nueva y ampliada Emergencia que cuenta con espacios de triaje, área de Nebulización, Medicación, Cura, Yeso, dos cubículos de observación, un box para reanimación, sala de espera con baños, estación de Enfermería y readecuación de sala de Rayos X, espacios apropiados que asegurarán la asistencia médica de los municipios.

Igualmente, se readecuaron los consultorios, áreas de Laboratorio, Imágenes Médicas, Bloque Quirúrgico, Internamiento y Administrativa, también pintura exterior e interior, impermeabilización de techo e instalación eléctrica, ampliación y remozamiento realizados por un monto total RD\$ 90,979,456.58.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**07 julio, 2023**



Residentes Hato Damas de San Cristóbal reciben remozado CPN Jamey,  
entregado por la vicepresidenta Raquel Peña



**San Cristóbal.** – Con el interés del Gobierno de aproximar las atenciones sanitarias a toda la población, la vicepresidenta Raquel Peña entregó este sábado a los residentes de Hato Damas, el remozado Centro de Primer Nivel Jamey, con una inversión de RD\$ 9,799,410.57.

El centro intervenido por el Servicio Nacional de Salud (SNS) incluyó los trabajos de reparación y readecuación de tres consultorios polivalentes, uno de odontología, área de Vacuna, Emergencia, Farmacia, Residencia Médica, pintura exterior e interior, reparación de techos y paisajismo, que beneficiará a más de diez sectores de esta localidad.

«Comenzar hoy nuestro recorrido por esta importante provincia San Cristóbal, aquí en Hato Damas, entregando este Centro de Atención Primaria Jamey, completamente remozado y equipado, es motivo de satisfacción para nosotros, porque significa que más dominicanas y dominicanos tendrán acceso a servicios de calidad en espacios dignos y con los equipos médicos adecuados», manifestó la vicepresidenta.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**08 julio, 2023**



## SNS recibe premio internacional a la calidad en Bélgica



**Bélgica.** – El Servicio Nacional de Salud (SNS) recibió el premio a la calidad International Diamond Prize for Excellence in Quality 2023, en Bruselas, por las acciones implementadas para mejorar continuamente en la administración pública.

El premio organizado por la European Society for Quality Research – ESQR (Sociedad Europea para la Investigación de la Calidad), reconoce a las empresas, administraciones públicas y organizaciones por sus esfuerzos de desarrollo, excelencia y compromiso con el progreso económico, tanto para ellas mismas como para sus comunidades.

El reconocimiento fue recibido, en representación del doctor Mario Lama, titular del SNS, por Mariam Montes de Oca, directora de Gestión de la Calidad de los Servicios de Salud de la institución, quien destacó que la recepción de este premio es un orgullo y renueva el compromiso inquebrantable del Gobierno de Luis Abinader en la excelencia y transparencia del sector público del país.

**Dirección de Comunicaciones SNS**

**10 julio, 2023**



## Director SNS participa en el Programa Uno+Uno



**Santo Domingo.** – Al ser entrevistado en el programa Uno + Uno que se transmite por el canal 2, el director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, expresó que la institución está devolviendo la confianza de la población en la Red Pública de Servicios de Salud, con importantes mejoras en la infraestructura de los centros, equipamiento y récords históricos en la producción de servicios.

En ese sentido, declaró que durante el primer semestre del 2023 se han realizado alrededor de once millones de pruebas de laboratorio, un millón de pruebas de imágenes y más de 186 mil cirugías, en la Red Pública, lo que representa las cifras más altas de estos indicadores, en toda la historia del SNS.

El doctor Lama enfatizó que el presidente Luis Abinader ha enfocado la salud como una de las prioridades de gobierno, lo que ha permitido al sector salud avanzar de forma constante hacia la calidad y la mejora de los servicios.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**12 julio, 2023**



SNS y Centro Nacional de Ciberseguridad fortalecerán  
seguridad digital Red Pública de Salud



**Santo Domingo.** – El Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Centro Nacional de Ciberseguridad (CNCS) firmaron un acuerdo para impulsar una cultura nacional de ciberseguridad en los establecimientos de la Red Pública, que se fundamente en la protección efectiva del Estado dominicano.

El convenio fue rubricado por los directores del SNS, Mario Lama y Juan Gabriel Gautreaux, del CNCS, en la que ambas instituciones se comprometen a promover un esquema que derive en un ciberespacio más seguro, a través de la cooperación técnica, operativa y de capacitación.

Durante la firma, el titular del SNS indicó que desde la institución que dirige hay un interés permanente de mejora en todos los ámbitos, «En esta ocasión estamos uniendo esfuerzos para fortalecer la ciber estructura del sistema de salud».

Asimismo, precisó que mediante el acuerdo se van a diseñar y ejecutar tareas tendentes a compartir recursos humanos, tecnológicos y académicos.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**12 julio, 2023**



SNS socializa planes de acción desarrollados durante capacitación en Corea



**Santo Domingo.** – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama y el director de la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA), Sr. Joonsung Park, encabezaron el encuentro para socializar los planes de acción elaborados por colaboradores del SNS, durante el curso Desarrollo de Capacidades para la Gestión Hospitalaria, celebrado en Corea con el apoyo de la KOICA, para impulsar servicios de salud más eficientes en la Red Pública.

Entre los planes a implementar destacan el Laboratorio de Histocompatibilidad en la Ciudad Sanitaria Luis E. Aybar, el Sistema de Administración de Medicamentos e Insumos, Referencia y Contrarreferencia en Materno Infantil, el Sistema de Facturación de la Red SNS y el desarrollo de un Sistema de Planificación y distribución de Recursos Humanos en salud.

**Dirección de Comunicaciones SNS**

**13 julio, 2023**



## Director SNS supervisa hospitales Región Este



**República Dominicana.** – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama supervisó este viernes los centros hospitalarios de la Región Este con el objetivo de medir el nivel de avance en los que están en construcción y la ejecución de los servicios en los que brindan atenciones a la población en esta demarcación.

La Ruta inició en el Hospital Dr. Teófilo Hernández, junto a un equipo del MIVED, donde evaluaron la obra que pronto asegurará salud de calidad a los habitantes de Santa Cruz de El Seibo. Luego Continuó con una supervisión en el Hospital Regional Dr. Antonio Musa, centro emblema de la región Este, que en junio fue dotado con nuevas áreas para fortalecer las atenciones.

El titular del SNS, doctor Mario Lama, inspeccionó el hospital acompañado de Ricardo Romero, director del SRS Este, y una comitiva del SNS, quienes verificaron que los petromacorisanos cuentan con un establecimiento más digno, que actualmente es intervenido por el MIVED con el propósito de adaptar la edificación sanitaria a la demanda de los tiempos.

**Dirección de Comunicaciones SNS**

**14 julio, 2023**



## SNS, Supérate y Fundación Rica realizan operativo médico en Básima, Villa Altigracia



*Benefician 131 pacientes con exámenes mamas, pruebas PSA y consultas nutrición*

**San Cristóbal.** - El Servicio Nacional de Salud (SNS), la Fundación Rica y el programa social Supérate realizaron un operativo médico en el Centro de Superación Comunitaria Supérate (CSCS) Básima, en Villa Altigracia, donde hombres, mujeres y niños de la localidad accedieron gratuitamente a diversos servicios de salud.

Las entidades dispusieron de tres unidades móviles donde fueron asistidos 52 pacientes con mamografías y sonomamografías, 37 con pruebas del antígeno prostático específico (PSA) y 42 consultas de nutrición pediátrica, también se realizaron ecografías, consultas de medicina interna y general. Además, se entregaron 5,947 unidades de insumos y medicamentos.

La actividad fue encabezada por el director ejecutivo del SNS, Mario Lama; el subdirector de Operaciones de Supérate, Wailly Lewis y el director ejecutivo de la Fundación Rica, Wenceslao Soto Tejeda.

**Dirección de Comunicaciones SNS**

**17 julio, 2023**



## Servicio Nacional de Salud anuncia tercera versión Programa Desempeño SNS



**Santo Domingo.** En el marco de su octavo aniversario, el Servicio Nacional de Salud (SNS) realizará el próximo domingo 23 de julio, la tercera edición del Programa Desempeño SNS, donde se premiará la gestión hospitalaria en base a capacidad resolutive, gerencial y calidad de los servicios brindados.

Este año, al igual que en las entregas anteriores, serán galardonados hospitales y Servicios Regionales de Salud (SRS); como novedad, el SNS integró las categorías Centros Clínicos y Diagnóstico, además de direcciones del nivel central del SNS.

Los ganadores se seleccionan en base a los criterios de premiación, con la mayor puntuación obtenida en el promedio de los componentes Administrativo-Financiero, Gestión Clínica y Satisfacción de los Usuarios. En el caso de los hospitales, se premian tres por cada categoría: Autogestión, Regionales, Provinciales y Municipales.

**Dirección de Comunicaciones SNS**

**20 julio, 2023**



## SNS entrega CPN Palmar Grande en Puerto Plata



**Puerto Plata.** – El Gobierno dominicano, a través del Servicio Nacional de Salud (SNS) entregó este viernes el Centro de Primer Nivel (CPN) Palmar Grande, ubicado en el municipio Altamira, con una inversión de RD\$ 13,874,269.84.

El doctor Mario Lama, titular del SNS, junto al ministro administrativo de la presidencia, José Ignacio Paliza entregó el CPN cuyo remozamiento incluyó la reparación y readecuación de tres consultorios, áreas de Odontología, Vacuna, Urgencia, Farmacia, residencia médica, almacén y baños, además, la pintura de todo el lugar, reparación de techos, remodelación y paisajismo.

Mario Lama dijo que el CPN dejado en funcionamiento, es un paso importante para mejorar la calidad de vida de los munícipes de Altamira y comunidades aledañas y agregó que desde la institución que dirige continuará trabajando para garantizar el acceso a la salud de todos los dominicanos.

**Dirección de Comunicaciones SNS**

**21 julio, 2023**



## Servicio Nacional de Salud entrega premios Programa Desempeño SNS



*Reconocen once hospitales y dos direcciones del nivel central*

**Santo Domingo.** – El Servicio Nacional de Salud (SNS) reconoció este domingo a once hospitales y dos direcciones del nivel central que resultaron ganadores en la tercera edición del premio: Programa Desempeño SNS.

En representación del presidente de la República, Luis Abinader, asistió el ministro de la Presidencia, Joel Santos, quien junto al director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, encabezó la ceremonia de premiación.

Durante el acto, que se realizó en el marco del octavo aniversario del SNS, el doctor Lama destacó que, a través del Programa de Desempeño, el Servicio Nacional de Salud promueve una cultura de excelencia y calidad de la atención en la Red Pública.

**23 julio, 2023**

**Dirección de Comunicaciones SNS**



## SNS y Sanar una Nación firman acuerdo para fortalecer servicios de salud en el Sur



**Santo Domingo.** – El Servicio Nacional de Salud (SNS) y la alianza empresarial Sanar una Nación firmaron este martes un acuerdo de cooperación con el objetivo de fortalecer la atención médica en las provincias Pedernales e Independencia, mediante el abastecimiento de medicamentos, alimentos fortificados y suministros médicos.

El convenio firmado por el director del SNS, Mario Lama y José Mármol, vicepresidente ejecutivo de Comunicación Corporativa, Reputación y Banca Responsable de Grupo Popular, también tiene como propósito reducir la mortalidad materna e infantil en estas provincias y mejorar la calidad de vida de la población.

Durante el acto, el doctor Mario Lama manifestó que la acción que hoy se plasma, contribuyen a robustecer las atenciones médicas que se brindan en esas dos provincias. «Para el SNS este tipo de colaboración es de mucha importancia. Sabemos que Sanar una Nación la compone un grupo de instituciones que se han destacado por su responsabilidad social y llevar servicios a la población dominicana, por lo que esta alianza nos fortalecerá aún más para ofrecer más salud a los dominicanos».

**25 julio, 2023**

**Dirección de Comunicaciones SNS**



SNS destina más de RD\$ 28 millones en equipos y otros insumos al Hospital Moscoso Puello



*Monto asciende a RD\$38 millones con la dotación de tres centros más en Santo Domingo*

**Santo Domingo.** – El Servicio Nacional de Salud (SNS) entregó este miércoles RD\$28,228,425.88 en equipos médicos y otros insumos al Hospital Francisco Moscoso Puello, como parte del compromiso de mejorar las condiciones de ese centro de salud.

El doctor Mario Lama, acompañado por el presidente del Colegio Médico Dominicano (CMD), Senén Caba y otras autoridades de salud, entregó 25 esfigmomanómetros de pared, 25 bandejas de cirugía, seis de cirugía mayor, cuatro de cirugía menor, una de neurología, dos de ORL- amígdalas, dos laparoscópicas y diez de cura y sutura.

La Ruta Hospitalaria luego se dirigió luego a los hospitales traumatológicos Darío Contreras, Ney Arias Lora y al Centro Clínico y Diagnóstico Villa Duarte, donde entregó más RD\$ 10 millones en equipos a estos centros de salud.

**26 julio, 2023**

**Dirección de Comunicaciones SNS**



Mario Lama felicita Ney Arias Lora por obtener máximo galardón en  
Desempeño Hospitalario



*Entrega 17 camas para área de hospitalización y emergencia*

**Santo Domingo.** \_ El Titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, al visitar el Hospital Universitario Docente Traumatológico Dr. Ney Arias Lora, felicitó a la dirección del centro de trauma junto a los colaboradores del centro de salud, por el premio recibido por esa institución en el Ranking 2023, donde el Ney Arias Lora se alzó con el primer lugar como Hospital de Autogestión.

«Felicitó a todo ustedes, por estar comprometidos con la calidad de la atención y les exhortó continuar brindando servicios humanizado y de calidad. Asimismo, les pido que el que está dando la milla extra que continúe y los que no que logren hacerlo, porque es una prioridad del presidente Luis Abinader, llevar atenciones oportunas y de calidad» dijo Lama.

En tanto, el doctor Julio Landrón, director general, expresó su agradecimiento al doctor Lama, por el apoyo a la gestión, donde desde que asumió como titular del SNS siempre se ha preocupado porque el centro de salud cuente con el personal humano capacitado y los equipos para brindar atenciones de calidad a los usuarios.

**27 julio, 2023**

**Dirección de Comunicaciones SNS**



## Juramentan nuevo director en Hospital Santo Socorro



### *Destacan logros en tres años gestión de doctora Mabel Jones*

**Santo Domingo.** –El titular del Servicio Regional de Salud Metropolitano, doctor Edison Félix, juramentó este jueves al doctor Richard Salcedo, como nuevo director del Hospital Santo Socorro, en sustitución de la doctora Mabel Jones.

Salcedo es doctor en Medicina, egresado de la Universidad Eugenio María de Hostos (UNIREMHOS), ecocardiografista general y vascular, tiene maestría en Gestión Hospitalaria; asumió con el compromiso de dar continuidad a los procesos de avance que ha experimentado el centro de salud en los últimos años.

El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama valoró los importantes logros alcanzados en tres años de gestión de la doctora Mabel Jones en el Hospital Santo Socorro, centro premiado en la primera versión del Programa Desempeño SNS, en 2021.

**27 julio, 2023**

**Dirección de Comunicaciones SNS**

